

[Menü](#) [Stimme+](#) [Podcasts](#) [Newsletter](#) [E-Paper](#) [Termine](#) [Abo](#) [Service](#) [St](#)[Regional](#) [Überregional](#) [Meinung](#) [Blaulicht](#) [Sport](#) [Schwerpunkte](#) [Leben](#) [Bilder](#)**Top-Themen:** [KI](#) [Gastronomie](#) [Liebesstimme](#) [Unternehmenswelten](#) [24-24-24](#)[Startseite](#) > [Meinung](#)ST [Meinung](#)[Teilen](#) [Drucken](#) [Merken](#)

# Die Argumente im Bürgerbegehren gegen die Flüchtlingsunterkunft lassen erschauern

Erschreckend ist, dass mehr als  
1000 Obersulmer diesen  
hetzerischen Duktus unterschrieben  
haben, meint unsere Autorin.

von [Sabine Friedrich](#)

25. Juli 2023, 14:50 Uhr |

Update: 04. August 2023, 03:40 Uhr |

1 Min



Neben dem Park-&-Ride-Platz beim Willsbacher Bahnhof plant die Gemeinde, 40 Flüchtlinge in der Anschlussunterbringung anzusiedeln. Foto: Berger, Mario

Bürgerbegehren sind ein sinnvolles Instrument für die Bevölkerung, direkte Demokratie auszuüben, Beschlüsse auf kommunaler Ebene zu kippen und in eine andere Richtung zu lenken. Immer öfter geht es dabei um Standorte für die Flüchtlingsunterbringung. Auch das ist in Ordnung.

Nicht aber der ketzerische und hetzerische Duktus, mit dem Initiator Felix Feinauer teilweise seinen Widerstand gegen Container beim Willsbacher Bahnhof begründet. Das ist Stimmungsmache unterster Schublade gegen hilfesuchenden Menschen.

## Mehr zum Thema



## ST [Flüchtlingsunterbringung in Willsbach](#)

### **Initiator des Bürgerbegehrens äußert Unmut über Entscheidung des Gemeinderats**

Der Gemeinderat Obersulm hat den Widerspruch gegen die Ablehnung des Bürgerbegehrens zur geplanten Flüchtlingsunterkunft in Willsbach verhandelt. Diesmal ging es gesittet zu in den Zuhörerreihen – Unmut gab es dennoch.

Da werden Flüchtlinge über einen Kamm geschert und als kriminell vorverurteilt, wenn man die sexuelle und körperliche Unversehrtheit von Frauen, Kindern und Jugendlichen durch eine Bleibe für 40 Menschen in Gefahr sieht. Oder ein Weltbild spinnt, das die eigene Kultur bedroht sieht.

Genauso erschreckend ist, dass mehr als 1000 Obersulmer mit ihrer Unterschrift diese gefährliche Haltung unterstützen, weil ihnen der Standort nicht geeignet erscheint. Oder dass sie kein anderes Ventil sehen, sich gegen die Flüchtlingspolitik der Bundesregierung zu stellen.

[Kommentar hinzufügen](#)

## Schon gelesen?



ST **Gastronomie**

### Fleisch vom Spieß: Churrasco-Lokal eröffnet in Heilbronn

In Heilbronn hat am Samstag ein Lokal eröffnet, das brasilianische Spezialitäten bietet. Und am Eröffnungstag sogar noch mehr.



ST **Müller Milch**

### „Das war der Plan von Herrn Müller“ – Landliebe-Mitarbeiter lassen ihren Frust raus

Der Schock vom Aus des Landliebe-Werks in Heilbronn sitzt immer noch tief. Die Nachricht von der Schließung kommt für viele aus dem Nichts. Die Arbeiter in der Produktion tun ihre Meinung kund.



ST **Eurofighter im Einsatz**

### Risse in der Wand: Anwohner berichten nach Überschallknall von Schäden an Häusern

Viele Menschen beschrieben einen Überschallknall durch den Einsatz eines Eurofighters der Luftwaffe als extrem laut. Jetzt wurde bekannt: Es sollen Schäden entstanden sein. Das bestätigt auch die Luftwaffe.

## Kommentare

Keine Kommentare gefunden

Nach oben

**Service**

[Kontakt](#)

[Leserbrief](#)

[Anzeige aufgeben](#)

[Archiv](#)

[FAQ](#)

[Abo beenden](#)

**Mediengruppe**

[Über uns](#)

[Karriere](#)

[Mediadaten](#)

**Apps**

[Stimme E-Paper App](#)

©  
Heilbronner  
Stimme  
GmbH &  
Co. KG

Datenschutz  
Privatsphäre  
AGB  
Impressum